
 

UNIVERSIDAD DEL SURESTE 

Licenciatura en Medicina Humana 

 

Materia:  

Fisiopatología II 

Trabajo: 

Opinión sobre La materia y Docente 

 Docente:  

Dr. Marco Polo Rodríguez Alfonzo 

 

Alumno:  

Víctor Eduardo Concha Recinos. 

 

Semestre y Grupo:  

3º “A” 

 

Comitán de Domínguez, Chiapas a; 03 de julio de 2020. 

 



Mi opinión Sobre Esta Materia es que es muy diversa, Y muy importante para la carrera 

de medicina, ya que dentro de un futuro esta teoría es la que aplicaremos en la práctica 

clínica. Donde por eso es fundamental, ya que si no tenemos estas bases teóricas no 

seremos unos buenos médicos.  

Desde mi perspectiva, esta materia ha sido una de las más difíciles, y con la que se tiene 

uno que comprometer a estudiar, Ya que va de la mano con todo el organismo, donde si 

te falla la anatomía o la fisiología fallas o cometes errores en tu diagnóstico. 

Este Semestre se me dificulto mucho, ya que hubo problemas personales, y también vino 

lo de la pandemia, donde todos tuvimos que conocer las clases en línea, desde lo 

particular es muy difícil aprender desde casa, ya desde mi punto de vista no es el mismo 

enfoque llevado a un aula escolar. No se me dificulto el uso de una computadora o de 

estar en casa, pero si Se reprime el deseo de preguntar con gusto ante el docente sin 

tener fallas técnicas o que no se te corte la voz, o que el docente no te entienda o 

escuche.  

El aprendizaje que me llevo es demasiado importante, no podría decir que al 100% 

porque, hubo fallas técnicas, o cosas nuevas que son parte importante de la medicina, 

Pero si, le pusimos empeño a cada trabajo, a cada tema para poder entenderle. 

La crítica que puedo mencionar  en General de las clases en Línea, en estos momentos y 

en la que siempre habrá, Es el exceso de tareas que se incluyen en cada materia, Donde 

los docentes ya suben tarea nada más por requisito, y esto desde lo personal, No me 

quedaba el tiempo necesario para leer y entenderle a los capítulos. 

Al contrario de lo mencionado, usted Docente Dr. Polo, Ha sido muy comprensible en el 

caso de lo sucedido, donde nos deja Trabajos de los temas a ver en clase  en un futuro. 

Donde tienen importancia en la materia y práctica clínica, no es para sonar barbero, pero 

sí  es uno de los docentes que aún le interesa el aprendizaje de cada uno y no salir a dar 

pena en un futuro. 

Para Usted no existe una crítica, siempre nos ha motivado, nos ha orientado y apoyado 

en todo momento, Lo único que nos queda ahora en adelante es aprovecharlo, para 

cumplir con la meta que tenemos y llegar a ser buenos médicos, Pero ese camino nos 

queda muy lejos, aun así que le iremos echándole ganas para salir adelante. 

Y Como mencionado antes, Siempre ha puesto su granito de Arena, en el conocimiento 

experimentado por usted, en el cual nos trasmite. Para mi Es un ejemplo a seguir, porque 

con el conocimiento que presenta es basto y necesario para ser un buen médico. Como 

Menciono, De mi parte solo queda Darle Gracias por este curso, y por todo Lo enseñado. 


